

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de) <ziel@buendnisgral.de>

Gesendet: Dienstag, 01.03.2022, 0:30 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; leserdienst@stern.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; info@gruene.de; parteivorstand@die-linke.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; info@zdf.de; info@zdf.de; info@daserste.de; parteivorstand@spd.de; pressestelle@cdu.de; bundesgeschaeftsstelle@alternativfuer.de

Der Ewige spricht

Wer Oel ins Feuer gießt, er hat es zuvor entzündet

Die Waffenlieferungen an die Ukraine sind nicht nur verheerend falsch, sondern zutiefst teuflisch. Nicht nur entlarvt dieser heillose Deal die deutsche Verstrickung in den Aggressionen und Feindseligkeiten des Maidan Ende 2013 und Anfang 2014, hier Angela Merkel mit ihrer idiotischen und anmaßenden Einmischung jenes Feuer entzündete, dieses alsdann mit der Zeit anschwellte, dass es heute nun bombastisch lodert. Alle deutschen Parteien trugen alsdann das Maidan-Feuer, als blau-gelbe Fackelträger, schweigend durch die Zeit. Nun gießt Olaf vermeintlich zeitwendendes Oel ins Konflikt-Feuer, und heizt diesen an, als wolle er den kalten Krieg aufwärmen. Er anfeuert nicht nur die Ukraine, sondern einlädt auch Putin, seinen Teil hierzu beizutragen. Die für die Waffenlieferung verantwortlichen Aggressoren, werden alsdann einzig Russland für die furchtbare Eskalation und deren Folgen verantwortlich und schuldig sprechen, um im gleichen Zug, in diesem sie doch gemeinsam fahren, alle Schuld von sich zu weisen. Hieraus folgt alsdann der Tatbestand eines vorsätzlichen Genozids der ukrainischen Bevölkerung durch jene „**Koalition der Perversion**“, dieser Völkermord alsdann Putin angelastet werden soll und wird. **Zu Unrecht!** Heißt, dass der Westen das ukrainische Volk mörderisch missbraucht, um sich einen Heiligenschein aufzusetzen. Dies ist eine fürwahr sehr teuflische Strategie der Einmischung eines vermeintlich Unbeteiligten, dieser tatsächlich hauptsächlich verantwortlich und tief verstrickt heißt.

Und noch bevor geklärt ist, welche Gewissheiten jenen Panzerfäusten wie auch den Raketenabwehrsystemen weichen mussten bzw. welche Ungewissheiten diese nun ersetzen, also zuvor dieser Klärung, muss erst jene Frage beantwortet sein, wie eine Gewissheit überhaupt entsorgt werden kann, wo sie doch eine **Gewissheit** ist, oder war, also schien, vorgab, oder auch nicht, vielleicht, ähnlich, möglich, eventuell!? Was ist also unter **Gewissheit** zu verstehen? Vielleicht ein Wunsch, eine Erwartung, eine Einbildung, ein Trugschluss, ein Selbstbetrug, ein Fake, ein faules Ei, falsche Gülle?

Doch da ist noch eine weitere Frage: Wen will diese **Koalition der Perversion** eigentlich verarschen? Glaubt **SIE** tatsächlich **ihrem** Gewäsch? Wähnt **sie** fürwahr den Rest verblödet, oder doch eher nur **SICH**?

Christian Lindner entfernt sich immer weiter vom festen Boden, und schwebt mittlerweile bereits im sichtbaren Dunst seiner inneren Entartung! Ihr solltet ihm mal in die Augen schauen. Es sind die Augen eines verängstigten Roboters, eines nackten und verunsicherten Pfadfinders im Dschungel, eines fallschirmlosen Seiltänzers und Hochstaplers.

Habeck und Baerbock werden immer grüner, entfernen sich also stets weiter von der Reife und kehren somit zurück in die Unsichtbarkeit des Unbefruchteten. Sie sind nie über die Ungenießbarkeit hinausgelangt.

Und wo führt das alles hin? Was glaubt Ihr wohl? Wo endet das? **Wo endet diese Wende?** Etwa gegen die Wand?

JA

Oh weh, oh weh, oh weh!

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de) <ziel@buendnisgral.de>

Gesendet: Dienstag, 01.03.2022, 10:50 Uhr

Ich will hier den Westen vor seiner verdrängten Tollheit warnen. Wer seinem Selbst nicht begegnen kann, sich also nicht im Spiegel eines anderen begegnen und sich hinterfragen kann, dieser kann und wird nicht überstehen! Er ist die blanke Zerstörung, also **nur** Zerstörung!

Der Westen ist verantwortlich für das brennende Feuer im russisch-ukrainischen Konflikt. Er hat es zuvor entzündet! Er will es nur nicht wahrhaben und rennt nun hinein! **Nur wer stehen bleibt, ändert den Lauf!**

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de) <ziel@buendnisgral.de>

Gesendet: Dienstag, 01.03.2022, 12:58 Uhr

Im Größenwahn des Westens widerspiegelt sich der Ungeist des irren und größenwahnsinnigen Noah! Er will seine Arche retten, und reißt die Ganzheit mit sich in seinen Abgrund!

Ich Bin

der Auferstandene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose

Antisemit, Antichrist und Antikapitalist

Gerhard olinczuk treustedt

Gallin, 01.03.2022